



La producción en la D.O. Azafrán de La Mancha superó el año pasado una tonelada

## Aumento de producción y precio del azafrán esta campaña

A finales de mes comenzará la recolección en Castilla-La Mancha, la principal productora española de esta especia

**EFE**  
 TOLEDO. La campaña de recogida del azafrán se iniciará este mes con buenas perspectivas de producción, con la previsión de que se alcance una mejor calidad que la obtenida el año pasado, y con un incremento de los precios, según informaron fuentes del sector.

La recolección de las primeras rosas de azafrán en Castilla-La Mancha comenzará a partir de la última semana de octubre y se espera que las llu-

vias del pasado marzo y de finales de septiembre impulsen su producción, que podrá incrementarse en torno a un diez o un quince por ciento frente a la anterior campaña.

Así lo explicó el presidente del Consejo Regulador de la Denominación de Origen Azafrán de la Mancha, Antonio García, quien recordó que la producción superó una tonelada el año pasado.

En relación a los precios, apuntó que subirá bastante y

que alcanzará los 1.585 euros el kilo, frente a los 1.380 euros el kilo contabilizados el año pasado.

El presidente de la D.O. Azafrán de la Mancha destacó que el sector continúa en su lucha para erradicar el fraude en la comercialización de este cultivo, ya que se distribuye azafrán iraní —de peor calidad—, como si fuera español.

Castilla-La Mancha es la principal productora de azafrán, al ocupar el 83% de la superficie de toda España, con unas 77 hectáreas, y el ámbito de la Denominación de Origen se extiende desde la zona media de Castilla-La Mancha a la sudeste. España, además, exporta unas cien toneladas anuales de azafrán.

### VIÑEDO

## Más de 670 jóvenes han recibido gratuitamente 6.778 hectáreas de derechos

Proceden de la Reserva Regional de Derechos de Plantación de Viñedo

**ABC**  
 TOLEDO. Un total de 671 jóvenes agricultores de Castilla-La Mancha han recibido de forma gratuita 6.777,91 hectáreas de derechos de plantación de viñedo procedentes de la Reserva Regional de Derechos de Plantación de Viñedo. Esta adjudicación se ha realizado en función de los requisitos establecidos en la Orden de la Consejería de Agricultura, publicada en mayo de 2006, relativa a la concesión de estos derechos.

La adjudicación gratuita de esta superficie de viñedo supone una aportación por parte del Gobierno castellano-manchego de algo más de 12,2 millones de euros, ya que cada hectárea de viñedo tiene un coste de 1.800 euros.

En cuanto a la distribución territorial, 196 jóvenes agricultores de la provincia de Albacete han recibido 2.206,97 hectáreas de derechos de plantación; a 174 de Cuenca les han correspondido 1.643,83 hectáreas; 158 de Ciudad Real han recibido 1.569,06 hectáreas; entre 137 agricultores de Toledo se han distribuido 1.315,61 hectáreas; y a 6 de Guadalajara les han correspondido 42,44 hectáreas.

Del total de hectáreas conce-

didias, 6.058,70 corresponden a jóvenes agricultores a título principal, mientras que las 719,21 restantes pertenecen a jóvenes que se establecen por primera vez en la actividad agraria.

Con esta medida, el Ejecutivo autonómico ofrece a los jóvenes la oportunidad de incorporarse a la actividad agraria, propiciando con ello la renovación generacional, la conservación del potencial vitícola regional y la implantación en la Comunidad Autónoma de vides con perspectivas de salida comercial.

### Distribución territorial

Albacete: 196 jóvenes agricultores han recibido 2.206,97 hectáreas de derechos de plantación.  
 Ciudad Real: 158 agricultores se reparten 1.569,06 hectáreas.  
 Cuenca: 174 jóvenes se reparten 1.643,83 hectáreas.  
 Toledo: 137 agricultores a quienes les corresponden 1.315,61 hectáreas.  
 Guadalajara: 6 jóvenes agricultores se reparten 42,44 hectáreas.

## Muestra gastronómica con la berenjena de Almagro de protagonista

**ABC**  
 CIUDAD REAL. El próximo 29 de octubre se celebrará, en el restaurante El Corregidor de Almagro la II muestra gastronómica «De Tapas», que tiene como protagonista a la berenjena de Almagro. La muestra está patrocinada por Diputación de Ciudad Real, Caja Sol de Sevilla y la Denominación de Origen La Mancha, además de otras instituciones.

Este certamen comenzó su andadura el año pasado de la

mano de la Diputación de Ciudad Real promovido por la Indicación Geográfica Protegida Berenjena de Almagro con la ambición de convertirse en una muestra singular y con el prestigio suficiente para trascender nuestras fronteras.

Esta muestra nace con la intención de dar a conocer las enormes posibilidades culinarias y que para la salud tiene este producto típico de La Mancha y facilitar a los mejores profesionales de la restauración

un marco idóneo donde mostrar sus creaciones utilizando como ingrediente principal la berenjena de Almagro aliñada. En la pasada edición participaron 13 restaurantes de la región; el primer premio fue para el restaurante El Corregidor de Almagro. La presente edición traerá a restauradores de prestigio procedentes de Madrid, Ávila y Sevilla, además de algunos de los mejores de Castilla-La Mancha.

Una de las principales ca-



La berenjena será el ingrediente principal de las tapas

racterísticas de esta segunda muestra es que va a realizarse en directo. Se destacará el uso en la composición de la tapa de otros productos con Denomina-

ción de Calidad de Castilla-La Mancha y el creador deberá aconsejar el acompañamiento de uno o varios vinos de la D.O. La Mancha.